

La Casa del Esclusero completará en septiembre los recursos del Canal

La rehabilitación de este edificio en ruinas dará paso a un centro de información y recepción de visitantes que incluirá un aula interpretativa. El coste del proyecto es de 125.000 euros

B.G.R. / Melgar

En mayo del año pasado llegó el barco, que ha reanudado sus viajes esta misma semana, este verano abrirá sus puertas el Centro de Turismo Rural y, previsiblemente, en el mes de septiembre comenzará a funcionar el centro de información y recepción de visitantes. Las infraestructuras del Canal de Castilla avanzan en la explotación de este recurso turístico que el año pasado atrajo a más de 8.000 visitantes. Una cifra que se espera doblar con el 'estreno' de las nuevas dotaciones y de otras iniciativas lúdico-deportivas.

La más lejana en el tiempo por la complicación en su tramitación es el centro de información y recepción de turistas, que también hará las veces de aula interpretativa. Promovido por la Junta Vecinal de San Llorente de la Vega, perteneciente al Ayuntamiento de Melgar de Fernamental, el proyecto consistirá en

la rehabilitación integral de la casa del esclusero, conservando la volumetría existente y reparando los tejados con madera. El edificio data del siglo XVIII, la misma fecha de construcción del Canal, está ubicado junto a la esclusa número catorce y actualmente se encuentra en ruinas. El coste de la restauración asciende a 125.000 euros, que financiarán la Dirección General de Turismo y las entidades locales.

El futuro inmueble se ha concebido de manera funcional. En la planta baja irá el punto de información, así como un pequeño almacén para guardar recursos como paraguas o bicicletas. Y en la primera habrá un espacio diáfano para acoger exposiciones y un aula profesional de cara a la realización de distintas actividades conjuntas, como charlas o talleres dirigidas a los escolares y relacionados con la forma de vida en esta zona de la provincia. En total, 164 metros cuadrados abiertos al disfrute del turista.

La tramitación de este proyecto avanza a ritmo lento debido a la protección del Canal de Castilla, aunque su plazo de ejecución es de tres meses a contar desde la adjudicación. En este momento se encuentra en exposición pública la solicitud de autorización de uso excepcional en suelo rústico, pero fuentes del Ayuntamiento de Melgar precisan que todavía quedan pendientes los permisos de la Confederación Hidrográfica del Duero, de la Junta y el Ministerio de Cultura. No obstante, confían en la obra pueda estar finalizada el próximo mes de septiembre.

Antes de esta fecha, los visitantes del Canal podrán disfrutar de los servicios del nuevo Centro de Turismo Rural, un antiguo almacén de grano ubicado en el paraje melgareño conocido como Carrecalzada. Se trata de un edificio que ofrecerá alojamiento y restauración. Las obras en el interior están prácticamente terminadas, aunque se está a la espera de adjudicar el proyecto complementario consistente en el acondicionamiento de los accesos y el suministro de agua y luz.



El edificio, a la derecha de la imagen, fue construido en el siglo XVIII.

DB